

Tagesordnungspunkt 9.3 **Ausbau Mobilfunknetz**

Mit Schreiben vom 23.08.2022 hat der Mobilfunkbetreiber Telefonica mitgeteilt, dass geplant ist, die bestehende Funkanlage am Standort Rossberg um eine 5 G-Sendeanlage zu erweitern.

Auf Rückfrage, welche Auswirkungen dies für unsere Ortsteile haben wird, wurde mitgeteilt, dass Becherbach und Gangloff Indoor mit LTE versorgt sind und Roth lediglich eine Outdoor-Versorgung über diese Funkanlage hat.

Zukünftig sollen für mobile Telefon- und Breitbanddienste in den entsprechenden Technologien (GSM/LTE/5G) bedarfsorientiert die Frequenzen aus dem Telefonica zugeteilten Spektrum von 700 MHz bis 3.600 MHz eingesetzt werden.

Des Weiteren hatte vor Wochen die Telekom mitgeteilt, dass geplant ist, die Funkanlage auf dem Rossberg mit Breitband zu versorgen und in den Banketten der Wirtschaftswege ein Glasfaserkabel zu verlegen. Dies lässt vermuten, dass auch die Telekom diese für ihr Mobilfunknetz nutzen will.

Über die neuerlichen Entwicklungen wurde auch Herr Onasch von der Deutschen Funkturm, die für die Telekom Standorte für 5G-Funkmasten akquiriert, im letzten Telefongespräch informiert und vereinbart, dass diesbezüglich keine weiteren Initiativen unternommen werden.